
 

 

 

 

A S S E M B L E I A  D A  R E P Ú B L I C A  

 

 REQUERIMENTO Número           /      (     .ª) 

 PERGUNTA Número          /      (     .ª) 

 

Assunto:  

      

Destinatário:       

 

Ex.mo Sr. Presidente da Assembleia da República 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Expeça-se 

Publique-se 

           

O Secretário da Mesa 
 
 
 

Como tem vindo a ser noticiado têm vindo a intensificar-se o número de assaltos

no Algarve bem como os casos de criminalidade violenta sendo várias as

instituições que têm vindo a reclamar o reforço dos meios e dos efectivos das

forças de segurança na Região.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, requeiro,

através de V. Ex.ª, ao Senhor Ministro da Administração Interna, resposta às

seguintes questões:

1. Confirma o Governo estas informações?

2. Qual o balanço concreto que o governo faz?

3. Que medidas pensa o Governo tomar não só para o verão mas para todo o ano

no sentido de combater o clima de insegurança que se faz sentir na Região?

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 3 de Dezembro de 2009

Deputado(a)s

José Soeiro(PCP)
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